

Zeichnungen und Objekte

Karl-Heinz Bogner



- 1966 Geboren in Stuttgart
- 1987-1988 Studium an der Freien Kunstschule Stuttgart
- 1989-1995 Studium Architektur und Design an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart, Abschluß: Dipl.-Ing., Fachrichtung Architektur
- seit 1995 Freischaffender Künstler
- 1996-2006 Lehraufträge an der Universität Stuttgart und an der Fachhochschule Schwäbisch Hall
- seit 2009 Lehraufträge an der Hochschule Darmstadt, Fachbereich Gestaltung
- seit 2011 Lehraufträge an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart, Lehrstuhl für Grundlagen der Gestaltung und Experimentelles Entwerfen
- Mitglied im Verband Bildender Künstlerinnen und Künstler Baden-Württemberg (VBKW)
- Lebt und arbeitet in Stuttgart www.khbogner.de

Einzelausstellungen, Auswahl

Architekturgalerie am Weißenhof, Stuttgart (2020); Kunstverein Ludwigsburg (2019);
Die Raumbibliothek, Stuttgart (2019); Schloß-Scheune Essingen (2010, 2016);
Galerie im Anhang, Stuttgart (2015); Kunstverein Radolfzell (2014); Kunstverein Böblingen (2013);
Evangelische Akademie Bad Boll (2013); Galerie Kränzli, Göppingen/Gaienhofen-Horn (2005, 2008, 2009);
Forum Kunst und Architektur, Essen (2008); Städtische Galerie Eichenmüllerhaus, Lemgo (2008);
Kunstverein Speyer (2007); Städtische Galerie im Kornhaus, Kirchheim/Teck (2006);
Aedes East Extension Pavillon, Berlin (2005); Art Karlsruhe, One-Man-Show, Galerie Kränzli (2005);
Galerie im Oberlichtsaal Sindelfingen (2004); Galerie der Stadt Wendlingen (2003);
Galerie De Buci, Paris (1998, 2000-2002, 2005); Galerie der Stadt Plochingen (1997)

Ausstellungsbeteiligungen, Auswahl

Galerie der Stadt Wendlingen (2020); Donaueschinger Regionale 2019;
Zehnthaus, Jockgrim (2019); Schloß und Städtische Galerie Wertingen (2018); Designhaus Darmstadt (2017);
Städtische Galerie Reutlingen (2016); Architekturschaufenster Karlsruhe (2015);
Architektenkammer Niedersachsen, Laveshaus, Hannover (2013);
Gesellschaft für Kunst und Gestaltung, Bonn (2011, 2013);
Kunstverein Wilhelmshöhe Ettlingen (2011); Staatliche Akademie der Bildenden Künste Stuttgart (2011);
Kunstbezirk, Galerie im Gustav-Siegle-Haus, Stuttgart (2011, 2012); Kunstverein Germersheim (2009, 2012);
Schloß ob Ellwangen (2009); Galerie Kunstforum Seligenstadt (2007);
Art Karlsruhe, Galerie Kränzli (2006-2011); Städtische Galerie Speyer (2005, 2010);
Kunst-Raum Haerten, Kusterdingen-Jettenburg (2005, 2010);
Städtische Galerie Wangen im Allgäu (2004); Galerie Artemisia, Paris (2003);
Salon Réalités Nouvelles, Paris (1999-2001, 2007, 2009)